

Lisel. Vierzehen Tag muss man das Kind verkehrt in die Wiege legen, alle Abend seinen Kopf in den Brodschrank ungefähr sechs Minuten heben, den Besen umgekehrt in der Küche aufstellen, und so lang das Weib in den Wochen ist, keinem Menschen was aus dem Hause leihen. Das ist das Beste.

Grete. Noch lange nicht. Ich habe sieben Kinder gehabt, und Gottlob! keines behext worden, weil ich in die Wiege einen Salveveni Saudrek gelegt; denn nichts können die Hexen und der Teufel weniger leiden, als diesen.

Franz lachte nun, dass ihm der Bauch hüpft, und sprach: Um Gotteswillen! Liebe Weiber! Wie ist es doch möglich dass ihr gar so dumm handeln könnt! Da fieng er an, ihnen das Unvernünftige aller ihrer Mittel sonnenklar zu zeigen, gieng dann zum Arzt in die Stadt, der sein Kind durch eine geringe Arznei in wenig Tagen vollkommen gesund wieder herstellte.

2. Ein Baurengespräch:

Ueber die Hererey unter dem Vieh.

Sakel. Sag man mir, was man will, mit Weits Ruh geh's nicht richtig her.